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NOTA DE PRENSA  

 
EL PSE-EE RECRIMINA EL USO INDEBIDO DE LA 

WEB DEL AYUNTAMIENTO POR PARTE DE EHBILDU 
 

El Portavoz del Grupo municipal del PSE-EE, José Antonio Sánchez, recriminó en el pleno del 
pasado lunes 30 de enero el “uso partidista” de la web del ayuntamiento de Zizurkil en la que 
aparecía una noticia con el titular de que el actual alcalde no volvería a presentarse a la 
alcaldía en las próximas elecciones municipales de mayo. Aunque ha sido eliminado el titular 
de la noticia; sin embargo, en la información, sigue apareciendo una comunicación “de parte” 
que hace la coalición soberanista. Por eso, ha exigido que se elimine el párrafo que hace 
referencia sobre el futuro de la candidatura de EHBildu de Zizurkil. 
 
“No se debe utilizar los medios de comunicación del propio ayuntamiento para realizar dichos 
anuncios, para eso existen las oficinas de prensa de los partidos políticos para enviar notas de 
prensa que hacen llegar con el logo de la formación a los medios de comunicación. Al igual que 
no se anuncia la candidatura de ningún otro partido en político en dicha web, tampoco debe 
hacerse un uso partidista por parte de quien esté gobernando actualmente”, ha explicado tras 
asegurar que hay un “inadecuado y patrimonialista” uso de la web del ayuntamiento de 
Zizurkil.  
 
La Web del Ayuntamiento es seguido por numerosos ciudadanos para informarse sobre la 
actualidad del municipio porque es una página que se creó para hablar del municipio, de 
proyectos del consistorio y que sus vecinos y vecinas consultan y siguen con total libertad de 
siglas políticas, ha señalado.  
 
Por otra parte, Sánchez ha dicho que, en el mismo pleno, el PSE-EE de Zizurkil, apoyó la moción 
junto a EHBildu y la abstención de EAJ-PNV, en la que se insta a la Diputación Foral de 
Gipuzkoa a desarrollar de una vez por todas la tan anhelada autovía que consiga 
descongestionar y evitar el paso diario de más de 13.000 vehículos diarios por el centro urbano 
de Elbarrena, concretamente por las zonas de Bulandegi bidea, Ernio Bidea y también por el 
barrio de Ugare.  
 
La reclamada autovía deberá ser una de las infraestructuras “estratégicas” para la siguiente 
legislatura, por parte de la Diputación Foral de Gipuzkoa y así, mejorar la calidad de vida de la 
ciudadanía del pueblo de Zizurkil. Una obra que se debe iniciar cuanto antes porque la 
situación se ha agravado porque, en los últimos años, se ha incrementado el tráfico por esa 
otra entrada a los vehículos que tienen como destino la zona industrial de Asteasu 
principalmente. Sin embargo, ha reprochado que hemos perdido mucho tiempo en impulsar 
esta infraestructura porque, aunque es cierto, como dice el gobierno municipal de EHBildu que 
la Diputación Foral de Gipuzkoa del PNV no afrontó un proyecto tan importante por la crisis 
económica, el gobierno foral dirigido entre 2011 y 2015 por el Diputado General de Gipuzkoa, 
Martín Garitano, de EHBildu tampoco lo impulsó, aunque EHBildu lideró el ente foral durante 
esa legislatura.  
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Zizurkil, 1 de febrero de 2023 

PRENTSA-OHARRA 

EHBILDUK UDALAREN WEBGUNEA BEHAR EZ 
BEZALA ERABILI DUELA SALATU DU PSE-EEk 

PSE-EEko Udal Taldeko bozeramaile José Antonio Sánchezek Zizurkilgo Udalaren webgunearen 
erabilera “alderdikoia” dela aurpegiratu zuen joan den urtarrilaren 30eko osoko bilkuran. 
Bertan, alkatea maiatzeko udal-hauteskundeetan alkatetzara berriro aurkeztuko ez zela zioen 
albiste bat agertzen zen. Albistearen titularra kendu badute ere, informazioan koalizio 
soberanistak egiten duen jakinarazpen bat agertzen da oraindik. Horregatik, Zizurkilgo 
EHBilduren hautagaitzaren etorkizunari buruzko paragrafoa kentzeko eskatu du. 

“Ez dira udalaren komunikabideak erabili behar iragarki horien berri emateko; horretarako, 
alderdi politikoen prentsa-bulegoak daude alderdien prentsa-oharrak hedabideei bidaltzeko. 
Udaleko Webguneko beste alderdi politikoen hautagaitza iragartzen ez den bezala, egun 
agintean dagoenak ere ez du erabilera alderdikoirik egin behar”, azaldu du.  

Udalaren webgunea herritar askok jarraitzen dute udalerriaren gaurkotasunari buruz 
informatzeko, eta bere aburuz Zizurkilgo Udalaren webgunearen erabilera “desegokia” dela 
ziurtatu du. 

Bestalde, Sanchezek esan du Zizurkilgo PSE-EEk ere babestu egin zuela mozioa, EHBildurekin 
batera, eta EAJ-PNV abstenitu egin zela. Mozioan, Gipuzkoako Foru Aldundiari eskatzen zaio 
behingoz garatu dezala hain irrikatua dagoen autobia, egunero 13.000 ibilgailu baino gehiago 
Elbarreneko hirigunetik, zehazki Bulandegi bidetik, Ernio bidetik eta Ugare auzotik, arindu eta 
saihestu ahal izateko. 

Eskatzen den autobiak Gipuzkoako Foru Aldundiaren azpiegitura estrategikoetako bat izan 
beharko du hurrengo legealdirako, eta, horrela, Zizurkilgo herritarren bizi-kalitatea hobetzeko. 
“Obra hori lehenbailehen hasi behar da, egoera larriagotu egin baita; izan ere, azken urteotan, 
trafikoa handitu egin da, batez ere Asteasuko industrialdea helmuga duten ibilgailuetarako 
beste sarrera horretatik”. Hala ere, azpiegitura hori bultzatzen denbora asko galdu dugula 
aurpegiratu du; izan ere, EHBilduko udal gobernuak dioen bezala, EAJren Gipuzkoako Foru 
Aldundiak ez zuen sustatu hain proiektu garrantzitsuari krisi ekonomikoa zela. Aitzitik, 2011 eta 
2015 urteen artean EHBilduko Gipuzkoako Ahaldun Nagusi Martin Garitanok zuzendutako foru 
gobernuak ere ez zuen bultzatu azpiegitura, nahiz eta EHBilduk legegintzaldi horretan foru 
erakundearen buru izan. 

 

Zizurkil, 2023ko otsailaren 1a 
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